



# Ignacio Casale dio charla de autocuidado en Ministro Hales

El destacado piloto nacional compartió su experiencia con los trabajadores y trabajadoras de la División.

Redacción  
La Estrella

**H**asta la División Ministro Hales (DMH) de Codelco llegó el galardonado piloto nacional Ignacio Casale, para participar en una charla motivacional sobre aspectos relevantes de seguridad en el trabajo, como la importancia de reforzar permanentemente la cultura preventiva y de autocuidado en la organización para evitar accidentes.

Esta actividad contó con la presencia de trabajadores y colaboradores de DMH, quienes pudieron conocer la experiencia del ganador en tres oportunidades del Rally Dakar, y de cómo gestionar los riesgos desde una mirada preventiva puede evitar accidentes, tanto en competencias de alto nivel y exigencia como también en la industria minera.



LOS Y LAS TRABAJADORAS COMPARTIERON UNA GRATA CHARLA CON EL PILOTO NACIONAL

“Trato de transmitir mi experiencia para que ellos puedan evitar los accidentes que yo tuve por desconcentraciones o por cosas externas a mí. Son consejos que les doy, pero depende de cada uno autocuidarse y ser consciente de prevenir cualquier incidente”, comentó Casale en relación a este tipo de actividades.

El evento se enmarcó en un ciclo de charlas impulsadas por la empresa Al-

mar Water, colaboradora de Ministro Hales, y tuvo como principal propósito fortalecer la cultura preventiva en los trabajadores y trabajadoras de la división a través de la experiencia de uno de los deportistas más destacados del país.

Zdarko Furnes, administrador de contrato de Almar Water, manifestó que esta charla con la destacada figura deportiva forma

parte del “compromiso con la seguridad y hoy en día es lo más relevante.”

Tenemos que apuntar a eso y a través de las charlas motivacionales encontramos que es la mejor llegada a las y los trabajadores para que puedan tomar conciencia y podamos lograr sacar el cobre sanos”.

“Esta actividad que se hizo con Ignacio Casale es muy positiva y enriquecedora para nosotros, sobre

todo para nuestros trabajadores, ya que de una forma didáctica y desde la experiencia de un triunfador representante de Chile, conocer que hay rubros que no son muy distintos a otros, y que todos los análisis de riesgos y de las tareas no están lejos de lo que nosotros hacemos día a día”, puntualizó Rocío Uribe, ingeniera gestora de Servicios Mina de División Ministro Hales. 🌟